

高校生平和大使、 ジュネーブ派遣活動を報告

フォトグラファー募集企画
#きらきらのおがた

投稿作品紹介



12月25日までに市のInstagramアカウント(@nogata_city)をフォロー＆「#きらきらのおがた」のハッシュタグをつけてInstagramに投稿された作品の中から、選定した写真を紹介します！たくさんのご応募ありがとうございます。



@kazukun.009さん



@kefreet_zさん



@mi_suke_panda555さん



@morihan_chanさん

投稿隨時募集中

毎月25日締め切り！「#きらきらのおがた」をつけて投稿！
市報のおがたフォトグラファー募集企画についての詳細は市ホームページをご覧ください。

直方市公式LINE配信中！

直方市公式LINEにて、最新情報を配信中！友だち登録をして、市の情報をキャッチできます。

避難情報

イベント情報

ごみ出しの日の通知

直方市公式LINEの登録は友だち検索画面から「@nogata_city」を検索するか、
二次元コードから登録してください!!

※利用にはSNSアプリ「LINE」のインストールおよび利用者ご自身のアカウント登録が必要です。利用は無料ですが、通信料等は利用者の負担となります。

【問い合わせ】秘書広報課 秘書広報係 TEL:25-2212



昨年は広島・長崎への原爆投下から80年という大きな節目に当たり、市でも平和映画の上映や原爆絵画展等を通じて、改めて平和の尊さを語り継いできました。その特別な年に「第28代高校生平和大使」に選ばれた中村心優さんが、11月13日に市を表敬訪問しました。中村さんは、全国から選ばれた24人の高校生平和大使として、9月にスイス・ジュネーブでの派遣活動に参加。核兵器廃絶と世界平和実現のために力強い一步を踏み出した経験を報告しました。

ジュネーブ派遣では、国連欧州本部、軍縮会議日本政府代表部等を訪問。国連軍縮部レジンバル事務所長との面談をはじめ、核廃絶を訴える11万筆余りの署名を国連に提出、リレースピーチ等、平和実現に向けた精力的な活動を展開しました。

中村さんは今回のスイスでの経験を終えて「ここがまだスタートだ」と捉えており、現地で得た学びをしっかりと伝えていきたいと熱い決意を語りました。

ビリヨクだけど、
ムリヨクじゃない。



▲ジュネーブでの活動を報告する中村さん



▲表敬訪問の様子



中村心優さん

直方高校2年生の中村さん。

全国で選ばれた高校生とともに「第28代高校生平和大使」として、核兵器廃絶を求める署名活動や、様々な地域での学習会等にも取り組んでいます。



▲高校生平和大使
ホームページ